Fecha Sección Página 31.01.2009 Ciudad/Falla de orígen 1-4

SE PROLONGARÍAN MÁS ALLÁ DE MAYO

No descartan extender los recortes del agua

POR REDACCIÓN

Mientras que el recorte hidráulico inició en 10 delegaciones del Distrito Federal y 13 municipios del Estado México, la Comisión Nacional del Agua no descartó prolongar más allá del mes de mayo esta reducción en caso de que no haya una recuperación del abasto en las presas del Sistema Cutzamala.

De acuerdo con los reportes iniciales, la disminución del caudal del vital liquido inició a las cuatro de la tarde y se extenderá hasta el próximo lunes dos de febrero, aunque en algunas zonas el servicio se normalizará un día después debido a que el reabastecimiento se tiene que hacer paulatinamente.

Se explicó que no se puede resurtir el agua repentinamente por el "golpe de ariete" en las redes primarias y secundarias, lo que podría provocar su factura y con ello fugas del líquido.

José Luis Luege Tamargo, director de la Comisión Nacional del Agua, dijo que se llevará un monitoreo en el comportamiento en la cuenca del Cutzamala con la esperanza de que pueda haber alguna recuperación, pero si entre marzo y abril se aprecia una reduction muy marcada y no se recobra el nivel de las presas, "sí tendríamos que ampliar los espacios de corte aunque

todavía no lo tenemos decidido y hay que esperar al comportamiento de los dos primeros meses".

La más castigada

En la Ciudad de México, la delegación de Iztapalapa fue una de las más afectadas, ya que se tenían registra-

das 191 unidades habitacionales y 31 colonias donde faltaría el agua, por lo que las autoridades delegacionales destinaron 140 pipas, 129 de ellas de 10 mil litros y 11 tanques cisterna de 43 mil litros.

"Lo que establecimos fue priorizar las cisternas de las unidades habitacionales que tienen un número

importante de departamentos para evitar que se queden sin agua, porque eso complicaría la distribución de agua a través de pipas", manifestó su jefe delegacional, Horacio Martínez Meza.



Página 1 de 3 \$ 14867.15 Tam: 727 cm2 GCMENDOZA

Fecha Sección Página 31.01.2009 Ciudad/Falla de orígen 1-4



» EL ABASTO de agua durante el fin de semana en la delegación Iztapalapa se realizará mediante 140 pipas.

Prioridad llenar cisternas de escuelas

Sostuvo que la segunda prioridad "fue (llenar) las cisternas de las escuelas, porque si no garantizamos el vital líquido en los planteles educativos corremos el riesgo de que se suspendan clases o lo peor que exista una situación de insalubridad".

Explicó que entre las colonias que se verán afectadas están "Desarrollo Urbano Quetzacóatl, Consejo Agrarista Mexicano, todas las colonias que están asentadas en el Cerro de la Estrella, la Colonia Vicente Guerrero, Progresista Colonias Iztapalapa"

Agregó que también vigilarán que el vital líquido no sea utilizado para condicionar a los habitantes para los comicios electorales del próximo 5 de julo, por medio de pipas a cambio de "apoyo por X, Y o Z candidato".

En contraste, las delegaciones Mi-

guel Hidalgo y Coyoacán aseguraron que sus habitantes no tendrían mayores problemas de abastecimiento debido a que las cisternas y tuberías de la red de distribución hidráulica aún permanecían llenas.

Por lo que toca a Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Iztacalco y Azcapotzalco, sus autoridades señalaron no haber recibido reportes por parte de la ciudadanía con motivo de la disminución en la presión de agua potable en la red.

Sin embargo, en la delegación Ve-

nustiano Carranza, a pesar de que según dijo su jefe delegacional, Julio César Moreno, sería poco probable que la disminución del líquido afecte a la demarcación, se tomaron medidas con 15 pipas para enfrentar la eventualidad.

Además, exhortó a la población a cuidar y racionalizar el líquido, así co-

mo a vigilar que los menores hagan mal uso para evitar su desperdicio.

Un millón de afectados

En el Estado de México, el vocal ejecutivo de la Comisión de Aguas, Jorge Malagón Díaz, consideró que la reducción en el abasto, afectará a po-

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

El Sol de México

Fecha	Sección	Página
31.01.2009	Ciudad/Falla de orígen	1_1
31.01.2009	Ciddad/i alia de Oligeli	1-4

co más de un millón de habitantes de los municipios conurbados de la Zona Metropolitana y a los del Valle de

Agregó que esa dependencia se coordinando con los organismos del agua de los 13 municipios afectados, para distribuir agua en "pipas" en las zonas donde se registre mayor escasez del líquido, como son las partes altas de los mismos, por la baja presión que habrá durante estos tres días.

Finalmente, el gobierno municipal

unas 40 pipas de agua y la distribu-

ción del líquido que se obtiene de los pozos locales, a fin de contrarrestar las afectaciones a más de un millón 500 mil habitantes del municipio por la reducción al 50 por ciento del suministro del agua del Sistema Cutzamala del 30 de enero al 2 de febrero.

El director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), Francisco Re-

de Ecatepec aplicó un operativo con yes Vázquez dijo que el corte de agua afectará al municipio hasta el próximo jueves 5 de febrero, pues Ecatepec es la última localidad a la que le llega el líquido cuando se abren las compuertas del sistema. "Para mitigar el problema que se avecina estamos realizando un operativo con 40 pipas para dar agua a la gente que se verá más afectada, sin embargo nosotros tenemos el servicio tandeado, pero vamos a tener que hacer algunos ajustes y darles agua a los que menos les llega".